

TOUS LES MOIS, L'ACTUALITÉ DE L'ÉTABLISSEMENT

Les brèves de Mongré



Dates à retenir :

- **2 février** : Médiation animale (10h-12h)
Réunion de parents sur le voyage à Rome (18h - R4)
- **3 février** : Distribution des roses aux lycéens (8h-10h)
Sortie à Lyon (4èmes)
Intervention d'une conteuse (6ème)
- **4-5-6 février** : Oraux blancs de français (1ère)
- **4 février** : intervention d'une conteuse (6ème)
- **5 février** : Intervention d'une conteuse (6ème)
Présentation du film "Lourdes" aux 2ndes (17h30 - R4)
- **6 février** : Sortie à Lyon (4èmes)
Présentation du pèlerinage à Lourdes en 2nde (12h - P17)
- Recitation Contest en terminale (13h30 - R4)
- Représentation des CM1 (16h - R4)
- **7 février** : tournoi de Scrabble
Début des vacances d'hiver
- **23 février** : Reprise des cours
Accueil délégations allemande et italienne avec Erasmus
- **24 février** : Présentation du lycée aux élèves de 3ème
Réunion des délégués Ecole (12h30 - Salle Marie-Eugénie)
Présentation du lycée aux parents de 3èmes (18h30 - R4)
- **25 février** : répétition de la troupe de théâtre des 6/5 (13h30-16h30 - R4)
- **26 février** : Accueil délégation taiwanaise
Auditions concours d'éloquence collège (12h30 - R4)
- **27 février** : Sortie cinéma 1ères LVB espagnol
Intervention d'un journaliste (1ères et terminales LLCER anglais)
- **28 février** : Appel au baptême
Concours régional de robotique (R4)

Un lycée décoré et fleuri !

Le Conseil des Lycéens a oeuvré au mois de janvier pour rendre les journées encore plus douces au sein de leur établissement : dans le cadre de leur évènement "Roses de février", ils ont décoré l'étage du lycée aux couleurs de la Saint-Valentin. La traditionnelle commande de roses de Hollande, elle, a rencontré un franc succès parmi les élèves du lycée et les adultes de la maison : 750 roses ont été commandées, anonymement ou non. Elles ont pu être distribuées par les élèves aux heureux destinataires juste avant les vacances de février.



Un soutien indispensable de la Région

La Région Auvergne Rhône Alpes soutient le lycée de Mongré par des actions concrètes :

- Dispositif spécifique énergie : une somme de 18 396 euros a été allouée à l'établissement en 2025 pour faire face aux dépenses d'énergie croissantes notamment en électricité
- Des subventions d'investissements encadrées par la loi FALLOUX :
- Un montant de 5 872 euros pour l'installation d'avertisseurs lumineux en cas d'incendie dans les sanitaires pour les personnes malentendantes (accessibilité)
 - Un montant de 52 853 euros pour la rénovation de 2 salles de cours et d'un couloir dans le cadre de notre démarche HQE (Economies d'énergie, accessibilité, sécurité incendie, acoustique)



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes

À l'école : Les CM1 passent à la radio !



Les CM1 A sont allés à Lyon pour enregistrer des chroniques dans les studios de la radio RCF, sur les grands rois de France : François 1er , Henri IV, Catherine de Médicis et Louis XIV. Vous pouvez les écouter sur RCF, "les petites histoires de Mongré". Les élèves ont découvert les vestiges du théâtre gallo-romain grâce à un jeu de piste. Nous avons beaucoup marché, sous un temps clément.

Anne GONNET



Sortie ciné pour les CE1 et CE2

Les élèves des classes de CE1 et CE2 se sont rendus au cinéma Les 400 coups, de Villefranche-sur-Saône, le vendredi 30 janvier. Ils ont eu la chance de découvrir un film d'animation intitulé "Mary Anning" : l'histoire de Mary, une jeune fille passionnée par les fossiles, dans l'Angleterre du 19ème siècle. Ce film est inspiré de la vie de Mary Anning, une paléontologue autodidacte qui avait découvert



le squelette complet d'un dinosaure à l'âge de 13 ans. Les élèves ont été enchantés de ce moment de découverte d'une des dix scientifiques les plus influentes de l'histoire britannique.



Vie pastorale

Un appel à la confirmation, en chansons !



Quinze mongréens emplis de joie ont fait leur appel à la confirmation le samedi 24 janvier. Parmi 1000 autres jeunes, ce sont nos élèves qui ont manifesté leur foi avec le plus de feu, faisant chanter et danser tous les autres participants. Un grand merci à nos jeunes, toujours remarquables et remarqués.

Au Collège et au lycée :

Médiation animale au collège



Depuis quelques semaines, certains élèves participent à des séances de médiation animale. Grâce à Valérie, à ses deux chiennes Happy et Callie, et à Audrey Sandon, enseignante à Mongré à l'origine du projet, des collégiens peuvent bénéficier de séances axées sur la gestion des émotions, au contact des animaux. Un moment de partage, de tendresse aussi, pas toujours évident pour certains élèves un peu intimidés mais qui ressortent toujours avec le sourire et l'envie de revenir dire bonjour à Happy et Callie.

Des scientifiques mises en avant sur la Tour Eiffel... et à Mongré !

Des élèves de 6ème, 5ème et 2nde ont eu la chance de rencontrer Anne-Laure Deman dans les locaux de Mongré. L'enseignante-chercheuse s'est déplacée jusqu'à nous pour mener une conférence sur la place des femmes dans les sciences. Une intervention en lien avec l'expo actuellement en place au CDI, et l'inscription de 72 noms de femmes de science voulue par l'association "Femmes en sciences" sur la Tour Eiffel.



Des jeux olympiques à Mongré

Le 16 janvier, Aline Chamereau, beach-volleyeuse professionnelle championne de France, vice championne d'Europe et participante des JO de Paris 2024 est venue partager son parcours et son expériences aux Options EPS. Nos lycéens ont pu s'enrichir sur le thème de la santé et de la prévention des risques autant sur le plan physique que mental. Un moment riche très apprécié ! Nous la remercions chaleureusement pour son accessibilité et sa disponibilité avec en prime : une signature d'autographes !



FRA
Emmanuel TUFFERY - Enseignant EPS



Le CNL chante pour le Bénin

Les élèves du Conseil National des Lycéens se sont retrouvés à Paris pour la deuxième rencontre de l'année. À Mongré, ce sont Clémence Hauvel, (en terminale), Guilhem Bravin (en première) et Clémence Bessenet (en seconde) qui représente l'établissement lors de ces rassemblements avec d'autres lycéens du réseau Assomption France. Pour cette deuxième rencontre, ils se sont retrouvés avec plaisir à l'Assomption Lubeck, un établissement parisien du réseau. Ils ont pu travailler pour préparer le Forum des communautés Assomption qui aura lieu en mars, notamment en enregistrant une chanson, et ont trouvé plein d'idées pour récolter des fonds pour le projet solidaire Assomption de l'année : acheter du matériel médical pour un dispensaire tenu par des Soeurs assomptionnistes à Abomey, au Bénin.

